

¿HACIA LA MUNICIPALIZACION DEL SERVICIO DE AGUAS?

EL PASADO DÍA 15 SE REUNIÓ EL PLENO MUNICIPAL EN SESIÓN EXTRAORDINARIA PARA TRATAR DEL ASUNTO

Con asistencia de todos los señores concejales se reunió el Pleno Municipal al solo efecto de tratar del abastecimiento de aguas potables de esta ciudad.

El Sr. Alcalde dá cuenta a los señores reuindos del estado en que actualmente se encuentra el problema que plantea al Ayuntamiento el deficiente abastecimiento de aguas, que tanto malestar causa al vecindario, tanto particularmente como a los establecimientos fabriles, comerciales y a los destinados o relacionados con el turismo, como son Hoteles, Restaurantes, etc.; relaciona suscitadamente las gestiones practicadas a consecuencia de los acuerdos adoptados en pasadas sesiones de la Comisión Permanente, citando la inspección ocular efectuada el pasado día 7 del corriente con una comisión municipal acompañada de dos técnicos independientes y sin previo aviso a la Empresa, así como el acuerdo de comunicar a la sociedad el acuerdo adoptado en la sesión del día 8 como resultado de aquella inspección; menciona asimismo la visita efectuada al Sr. Velasco con el fin de lograr el cambio del transformador; la que hizo la noche de anteayer junto con el Dr. Rubió al Sr. Coll en su residencia de Pals y la que ha efectuado hoy al Excmo Sr. Gobernador Civil de la provincia; dá cuenta de las impresiones recibidas de cada uno de estos señores y de las soluciones que propugna cada uno de ellos terminando con la gestión que hará con toda urgencia la Autoridad gubernativa provincial, respecto al aumento de las horas de concesión de fluido eléctrico; terminada esta exposición el Sr. Presidente invita a cada uno de los Sres. Gestores para que consecutivamente expongan su respectivo criterio, forma en que ven el problema y enfoque de las soluciones que manifiestan ser más factibles, urgentes y beneficiosas.

Haciendo uso de la invitación citada, todos y cada uno de los señores Concejales, ponen en evidencia su descontento por la pasividad y poco interés que se toma la Cía. de Aguas Potables de San Feliu de Guixols, S. A. para resolver las dificultades del suministro a la población de un elemento tan necesario para la salud pública como es el agua; y luego van exponiendo su criterio particular y proponiendo sus respectivas soluciones. Se hacen preguntas a la Presidencia en solicitud de detalles que son contestados por la misma, llegándose a un acuerdo unánime con vistas a la Municipalización del servicio de la Compañía de Aguas Potables de San Feliu de Guixols, S. A.

También se propone la recogida de firmas de fuerzas vivas para apoyar la gestión municipal. El Sr. Agulló, insistiendo en la manifestación que hizo el Sr. Velasco al Sr. Alcalde, de que el trabajo principal y más urgente por el momento, y desde luego como condición precisa y previa para el cambio de transformador, era la de construir una carretera para su acceso al mismo, y que esto era tan urgente y perentorio, que si llegara a estropearse el actual, la Energía Eléctica de Cataluña no lo arreglaría dejando sin luz ni fuerza a la población, manifestación que pide conste en acta para que quede constancia del proceder de esta Cía. de Aguas Potables que desde hace tiempo se le viene advirtiendo de aquella necesidad. Otros Concejales propugnan por un empréstito municipal para hacerse cargo de la Empresa; otros, en fin, por la incautación inmediata de la misma, solución ésta con pocos participantes, puesto que de hecho el Sr. Coll ha ofrecido la cesión gratuita de la explotación al Ayuntamiento por

(Continúa en la pág 4)

NOTA DE LA REDACCION

Por coincidir con la Fiesta Mayor de la ciudad, queda suprimida la edición ordinaria que deberíamos publicar el jueves día 4 de Agosto. Así es que, tras la aparición de nuestro Extraordinario, no volveremos a salir hasta el jueves, día 11 de Agosto.

El próximo jueves, día 28, aparecerá la edición extraordinaria que CHUT dedica a la ciudad con motivo de su Fiesta Mayor. Si habremos o no acertado en la empresa, pese al empeño que hemos puesto para lograr un buen conjunto, es cosa que el lector dirá más tarde cuando establezca su crítica definitiva.

Aún cuando las actuales circunstancias no hayan permitido, como es natural, satisfacer completamente nuestro deseo, podemos no obstante asegurar que se trata de una obra netamente superior a la que, en el pasado año, rubricó usted, lector, con la bondad de su elogio. Y por si ello todavía fuera poco, bástelo con saber que va a llevar todavía el sello de garantía de los Obradores Gráficos Viader. Cuarenta páginas, con profusión de grabados y portada especial a cuatro tintas, componen el ejemplar que, dentro de ocho días, vamos a ofrecerle.

En el aspecto temático, que usted considera, como nosotros, el principal, verá como a pesar de la superación artística y calitativa que acabamos de anunciarle, sigue siendo el contenido superior al continente. Temario, como siempre, netamente localista, exponente y síntesis de nuestra conducta semanal. Y todo ello, de forma que los hechos anecdóticos y cometarios que en sus páginas asoman, háyan de parecer al lector como guiados por su propio pulso. Sumario, en fin, de muy diversa amenidad y no exento de sorpresas.

Abre la marcha un agudo comentario crítico, en pro de la total abolición de un mito histórico que todavía seguimos perpetuando con la mayor buena fe.

En otro, el nombre de una calle, servirá al redactor del reportaje de pretexto para dar buen repaso a un episodio nacional, por el cual sintióse la ciudad conmovida.

Otro, hurgando los secretos de la fauna marina, hallará también motivo para relataros un hecho curioso que muchos seguirán quizá ignorando, pese a la vigencia del suceso.

S'Agaró — como no podía ser menos —, recibe en esta edición el tributo más leal y entusiasta en la feliz coincidencia de sus Bodas de Plata, evocando a uno de sus cronistas, tal presencia, recuerdos florentinos. Canto a la belleza urbana de la villa — jardín,